
ASSEMBLEE GENERALE DU 03/12/2022
SAINT NABORD

Après avoir souhaité la bienvenue aux personnes présentes, le Président remercie les invités
présents : 

· Mme.  AUBEL  Lorène  qui  représente  Frédéric  PLAID  Président  du  Comité  Territorial
GRAND-EST.

Sont excusés :
· M.THIRIET président de la société THIRIET.
· Madame WACK Isabelle Présidente de la Ligne Grand Est.
· Mairie de SAINT-NABORD
· Mairie D’ELOYES
· Le peloton de gendarmerie de St-Etenne les Rt.
· Le conseil départemental des Vosges.
· BALAND Alain secrétaire malade (qui n’a pas voulu nous partager son nez bouché).

Le Président remercie les membres du bureau pour l’organisaton de l’AG (« l’équipe est au
top! »).

RAPPORT MORAL

1/ Point sur les adhérents

· Résumé saison 2020-2021 : 142 licenciés contre 169 pour la saison 2019-2020. La baisse
s’explique par la pandémie.

 63 Adultes
 79 Jeunes
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· Résumé  saison  2021-2022 :   171  licenciés  contre  142  pour  la  saison  2020-2021.
Identque à 2018-2019. Record du club. Beaucoup plus d’adultes que l’année dernière.

  94 Adultes
  77 Jeunes

2/ Quelques chifres et dates concernant la saison passée (2021 / 2022)

· 09.01.2022 : open des vieux lézards : (ambiance conviviale, musique avec tourne-disque
et podium avec bouteilles de bière. 26 hommes et 14 femmes.

· 10.04.2022 :  14ème open des jeunes. 23 garçons et 48 flles (mixité à fond) Ils sont été
gâté par de nombreux lots (entrée dans diférentes salles d’escalade, œufs, chocolats,
bon d’achat AU VIEUX CAMPEUR, Sweat GORYCORP, bonbons, accessoires de sports, … ).
Merci Nathalie HAXAIRE.

 Trophées fait maison avec d’ancienne prises. Merci Lorène AUBEL.
 Ouverture, buvette, assurages, …. Merci aux bénévoles.

· 25.06.2022 : Passeports : enfant et adultes pour fnaliser leur passeport orange.
· Pas de porte ouverte cette année car avec 2 créneaux en moins. Il n’y avait plus de place.

3/ Sortes clubs

Le  Club  a  organisé  cette  année  plusieurs  randonnées  sur  les  hauteurs  des  massifs
vosgiens.

4/ Adultes et leur enfants pour 2023

· Les JO 2024 se rapprochent et l’engouement de l’escalade ne cesse de grandir voilà pourquoi le
club propose :  

· Créneaux  formatons  adultes  et  perfectonnement  afn  de  ne  pas  « perdre  les
nouveaux ».

· Groupe  WhatsApp  afn  de  communiquer  rapidement  avec  tout  le  monde  et  qu’ils
communiquent entre eux.

· L’adulte et son enfant. C’est prévu dans notre règlement depuis plusieurs années mais
comme les créneaux jeunes sont complets (nous les avons réduit cette année afn d’avoir
des séances qualitatves) la demande est de plus en plus forte.

· Temps forts pour la rencontre et l’échange.

5/ Le MATERIEL mis à dispositon

· Pour l’initaton
· Pour les sortes extérieures
· Les adultes autonome sans encadrant.

6/ La COMMUNICATION
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· Site internet 
· Facebook créé en 2016. La messagerie MESSENGER fonctonne très bien surtout

à la rentrée.
· WHATTAPP très utle et utlisé par les adultes autonomes

7/ Projets pour la saison 2022/2023

· Sortes via-ferrata ouvertes aux adultes et jeunes du club.
· Découvertes des salles privées aux alentours (blocs et voies).
· Organisaton  de temps  forts  :  Noël  avec  vin  chaud,  atelier  chutes  et  assurage,

apprentssage/révision  des  manipulatons  extérieures,  flms,  …  (toutes  les
propositons sont les bienvenues).

· Surpression de 2 créneaux enfants faute d'encadrants.
· Mise en place de nouvelles séances :

 Mardi  et  vendredi  soir  :  réservé  au  adulte  débutants  et  adulte
perfectonnement.

 Samedi matn : réservé aux personnes ayant eu un cancer.
· Achat de prises et de matériel
· Formatons de 3 nouveaux initateurs :  Alexis GAILLOT et Christophe MAURE et

Alexandre SIMON.
· Vêtements pour les bénévoles
· Renforcer  le  partenariat  avec  la  Secton  Escalade  du  Collège  René  CASSIN

(encadrée par Manon RINDONI / adhérente au club) 
· Vêtements pour les bénévoles (sweat ou jogging)
· Organisaton de l'Open des Vieux Lézards le 08/01/2022 et de l'Open Jeune (date à

déterminer)

8/ Toujours plus de rapport humains chez GRIMPONS

Malgré le COVID, le nombre d’adhérents reste quasiment inchangé. Nous sommes donc
toujours sur la bonne voie et ce que les bénévoles mettent en place fonctonne. 

Nous  allons  donc  contnuez  et  en  faire  plus  avec  des  sortes  dans  des  salles  et  des
nouveaux temps forts.

Approbaton du rapport moral :
Le Président soumet le rapport moral au vote de l’assemblée. Le rapport est approuvé à 
l’unanimité.

RAPPORT FINANCIER (Christne THIRIAT)
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Présentaton bilan fnancier pour l’exercice 2021/2022 du 01/09/2021 au 31/08/2022.

Le bilan de l’exercice 2021/2022 fait apparaître un solde négatf de 2388.49  

Les revenus de geston courante sont :

· Les licences perçues des membres pour 9551.75  
· Les subventons pour 1671  
· Les buvettes mises en place lors de nos compéttons ont rapporté la somme de 1290   

(dont 246.54   reversés au proft du Téléthon)

Concernant les dépenses :

· Achat de petts équipements : 4196.93  
· Reversement de 9224.40   de licences à la FFME
· Frais de pots : 79.24  
· Afranchissements et frais internet : 208.52  
· Prime d’assurance : 150.51  

A noter que les cotsatons club perçues via les adhésions sont très faibles cette année. En efet, 
le CA avait voté le non-paiement de la part club pour tous les renouvellements des adhésions 
sur la saison 2021/2022. Le but était de compenser l'impossibilité de grimper à cause de la crise 
sanitaire.

Au 31/08/2022, date de clôture de l’exercice, le compte courant présente un solde de 7064.65  
et le compte épargne un solde de 4006,18  .

Le Président soumet le rapport fnancier au vote de l’assemblée. Adopton à l’unanimité.

RENOUVELLEMENT DU CONSEIL D’ADMINISTRATION ET DU BUREAU     :  

L’actuelle compositoo du Cooseil d'Admioistratoo est la suivaote :
Lorène AUBEL, Alain BALAND, Colin BOHER, Emilie COUNOT, Christan GIRARDOT,

Tom  GRANDGIRARD,  Nathalie  HAXAIRE,  Jean  et  Marie-Laure  KNIBIEHLY,  Jean  REMY,
Xavier SCHERLEN, Victor SONTOT, Christne THIRIAT et Rozenn TOURTELLIER. 

Rappel : pour rentrer dans le Conseil  d'Administraton, il suft d'être membre du
club, c'est-à-dire, s'être acquitté de la cotsaton annuelle du club, selon l'artcle 5 des
statuts.

La qualité de membre, selon l'artcle 6, se perd :
 par le décès,
 la démission
 la radiaton du membre en cas de non paiement de cette cotsaton.
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Rozenn TOURTELLIER perd son droit à faire parte du CA car elle ne fait plus parte du Club
GRIMPONS.  
Le président demande si quelqu’un souhaite faire parte du CA. Les candidatures sont les
suivantes : Manon RINDONI, Alexis GAILLOT, Adrien GLE, Christophe MAURE et Alexandre
SIMON.

L’actuelle compositoo du bureau est la suivaote :
 Victor SONTOT : président
 Alain BALAND, secrétaire
 Tom GRANDGIRARD, secrétaire-adjoint
 Christne THIRIAT : trésorière

Le président demande si quelqu’un souhaite faire parte du bureau. Aucune candidature.

Le Président soumet le renouvellement du CA au vote de l’assemblée. Adopton à l’unanimité.

La nouvelle compositon du CA est donc la suivante :
Lorène AUBEL, Alain BALAND, Colin BOHER, Emilie COUNOT, Alexis GAILLOT, Christan 
GIRARDOT, Adrien GLE, Tom GRANDGIRARD, Nathalie HAXAIRE, Jean et Marie-Laure KNIBIEHLY, 
Christophe MAURE, Jean REMY, Manon RINDONI, Xavier SCHERLEN, Alexandre SIMON, Victor 
SONTOT, Christne THIRIAT. 

Le renouvellement du bureau se fera lors de la prochaine réunion du CA.

CONCLUSION

" Merci aussi aux grimpeurs d’être toujours cools et de supporter mes blagues. Merci aussi pour 
leur aide pour le démontage et remontage des voies lors de l’Open Jeune.

Merci aux autres associatons avec qui il n’y a jamais de problème. Nous avons toujours  « LE 
CRIEUR » du badminton et, cete année, vous n’entendrez plus les rouletes de leurs poteaux  
couiner car je les ai graissé .

Merci aux partenaires : Pompiers, à la gendarmerie et à l’UNSS de contnuer de venir grimper. 

Merci aux mairies pour leurs aides fnancières et matérielles et pour les nombreux créneaux 
d’accès au gymnase qui nous sont alloués.

Merci aux établissements THIRIET pour le fnancement.

Et un grand merci au comité et au bureau qui m’entoure car j’ai eu récemment l’occasion de 
partcipé à une AG  dans un autre club qui a été très oouleuse. Je me rends donc compte de la 
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coance d’avoir des personnes qui savent bien sûr donner leur point de vue mais aussi écouter et 
partager … notamment un bon apéro en fn de réunion.

Comme coaque année depuis que je suis président, le mot de la fn m’est donné par Jean REMY 
qui cete année fait la relaton avec l’actualité. »

« ETRE LIBRE NE SIGNIFIE PAS FAIRE CE QU’ON VEUT MAIS ETRE CE QU’ON EST» 

L’ordre du jour étant épuisé, le Président clôt l’Assemblée Générale.
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